

Système d'enseignement à l'IAE Nantes, Economie & Management

Education system at IAE Nantes, Economics & Management

[English below]

1) Organisation des études

En fonction de votre programme d'études, vous pouvez compter entre 20 à 30 heures de cours par semaine du lundi au vendredi. A cette charge d'enseignement, il faut ajouter un travail personnel, afin par exemple de préparer des travaux de groupe ou de réviser pour les examens finaux.

Les cours se déclinent en cours magistraux (CM) et travaux dirigés (TD), et la présence aux 2 types d'enseignement est obligatoire.

Les CM sont des cours théoriques regroupant toute la promotion et sont généralement dispensés en amphithéâtre, selon les effectifs. Pour suivre correctement ces cours, vous devrez adopter une prise de notes efficace.

Les TD sont des mises en application de la théorie. Ils réunissent des groupes réduits par rapport aux CM, pour permettre également des exercices de mise en situation professionnelle ou de réalisation de projets individuels ou collectifs.

Ces enseignements sont organisés en 2 semestres (d'environ 4 mois chacun) et constituent l'activité principale de l'IAE Nantes, Economie & Management. En parallèle de cette activité de formation, l'année académique est également rythmée par des événements étudiants, des périodes d'examen, des congés etc.

Les périodes d'enseignement et d'examen sont précisés dans le calendrier de l'IAE Nantes, Economie & Management.

2) Les modalités de contrôle des connaissances et des compétences

Pour obtenir une note, l'étudiant doit être évalué. Les modalités de contrôle des connaissances et des compétences (M3C) peuvent varier, et se dérouler soit par examen final, contrôle continu intégral (1), ou encore avec un cumul d'examen final et de contrôle continu.

Exemples d'évaluation : Examen final = épreuve écrite, présentation orale etc. / Contrôle continu = travail de groupe, restitution orale, travail écrit...

Les modalités de contrôle des connaissances et des compétences précisent l'existence d'1 ou 2 sessions d'examen.

3) Validation et obtention des crédits européens (ECTS)

Pour valider une matière, l'étudiant devra obtenir une note minimale de 10/20 à l'évaluation finale, ce qui permet d'obtenir les ECTS* correspondant à la matière.

Une note inférieure à 10/20 et par conséquent la non délivrance des ECTS peut autoriser l'étudiant à se présenter à la session 2, dite de « rattrapage » qui se déroulera selon le calendrier académique.

Si l'étudiant décide de ne pas s'inscrire à la session 2, alors la note de session 1 est conservée. Si l'étudiant décide de s'inscrire à la session 2, la note obtenue est la note définitive qu'elle soit moins bonne ou meilleure

Système d'enseignement à l'IAE Nantes, Economie & Management

Education system at IAE Nantes, Economics & Management

1) Study organisation

Depending on your program of study, you can expect between 20 and 30 hours of classes per week, Monday to Friday. To this teaching load must be added personal work, for example, to prepare group work or revise for final exams.

Classes are divided into lectures (CM) and tutorials (TD), both of which must be attended.

Lectures are theoretical classes attended by the whole class, and are generally given in an amphitheater, depending on the number of students. To follow these courses correctly, you'll need to take effective notes.

TDs are practical applications of theory. They are taught in smaller groups than the lectures, to enable you to work in real-life situations or carry out individual or group projects.

These courses are organized into 2 semesters (of around 4 months each) and constitute the core activity of IAE Nantes, Economie & Management. In parallel with this training activity, the academic year is also punctuated by student events, exam periods, vacations and so on.

Teaching and examination periods are specified in the IAE Nantes, Economie & Management calendar.

2) Academic assessment procedures

To obtain a grade, student must be assessed. Academic assessment, known as M3C, may vary and take place either by :

- final exam
- continuous assessment (1)
- combination of final exam and continuous assessment

Example of assessment: Final exam = written test, oral presentation / Continuous assessment : group work, oral presentation, written work...

Academic assessment procedures specify the existence of 1 or 2 examination sessions.

3) Validation and European credits

To pass a subject, a student must obtain a minimum of 10/20 at the 1st round exam, which enables the student to obtain the ECTS corresponding to the subject

If a grade is lower than 10/20, thus not delivering the ECTS to the student, the student is authorized to pass a 2nd round exam, so called « make-up » exam, held according to the academic calendar.

If the student decides not to register for 2nd round, the 1st round mark is retained. If the student decides to register for 2nd round, the last mark obtained is the final mark, whether lower or higher.